



Brahim Abbas
Candidat
au poste de représentant
des propriétaires de taxi
au Bureau de taxi de Montréal (2013-2015)

À qui de droit,

Cette lettre à pour but de vous confirmer mon intention de postuler pour le poste de représentant des propriétaires.

Ayant déjà plus de 6 années d'expérience en tant que propriétaire chauffeur chez Hochelaga Taxi, avec un dossier disciplinaire vierge.

Je suis marié et père de deux enfants, je désire m'investir activement dans la défense des droits des chauffeurs propriétaire, ma participation active est motivée par un sens profond de responsabilité.

Ma liste des priorités :

- Voir a stopper la délivrance des permis restreint et d'en renouveler.
- Voir a ce qu'il y'a une discussion entre nous chauffeurs et le service de police de la ville de Montréal concernant les PV (Tickets) de circulation.

- Avoir une entente avec les associations de taxis concernant les frais exigés pour la cotisation mensuel.
- Règlementer le transport de colis, les prix fixes etc. ...
- Éliminer les compagnies de transport qui offre du service d'accompagnement.
- Éliminer l'autobus 7/47 Montréal vers l'Aéroport.
- Éliminer la mauvaise concurrence de communauto.

Je demeure à votre entière disposition pour toutes informations additionnelles.

Bien à vous !

Brahim Abbas

Permis : 3830